



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



### Hertz se declara en bancarrota por Covid

Una de las principales arrendadoras de autos de los Estados Unidos, se declara en bancarrota. Hertz sacará al mercado más de 560 mil vehículos que conformaban su parque vehicular. Las principales regiones operativas de la compañía, que son Europa, Australia y Nueva Zelanda, no están incluidas. Esta decisión solo repercute en Estados Unidos y Canadá.

### Nissan reanuda operaciones en México

El día de hoy, siguiendo los lineamientos gubernamentales de reapertura de negocios esenciales, Nissan anuncia que se prepara para reanudar gradualmente sus operaciones bajo estrictas medidas de seguridad para proteger la salud y el bienestar de los colaboradores. Nissan ya ha cumplido con todos los protocolos de seguridad requeridos para reanudar operaciones, y procederá de acuerdo a lo que indiquen las autoridades.

### Empresas de transporte de carga cierran por falta de trabajo

Enrique González Muñoz, presidente de la Cámara Nacional de Autotransporte de Carga (Canacar), dijo que el paro de las industrias, así como sectores como el turístico ha afectado a los transportistas de todo el país pues, por ejemplo, 38% de las empresas reportaron bajas en sus ingresos que van desde el 51% hasta la totalidad de éstos, mientras que 19% estimó que sus pérdidas eran de entre 41 y 50%.

### Renault podría desaparecer por falta de liquidez

Renault ya se encuentra negociando un préstamo por 5,000 millones de euros (MDE), tanto con bancos privados como con el gobierno de Francia, accionista de la marca. Para una operación financiera de esta naturaleza, el fabricante galo requiere del visto bueno tanto del gobierno francés, que está pendiente, como de la Unión Europea, que ya tiene. El 27 de mayo es un día crucial para la alianza Nissan-Renault-Mitsubishi, dado que mostrarán sus estados de resultados.

## TALLERES Y REFACCIONARIAS

### ¿Qué hacer si el IMSS ha rechazado tu solicitud de reapertura?

El IMSS ha estado respondiendo en 72 horas las solicitudes de reapertura de las empresas, pero, ¿qué hacer si te rechazan? Las autoridades han especificado dos categorías para estos casos: No concluyente y Denegado. En caso de recibir una notificación de No concluyente, la empresa deberá enviar información adicional que pedirá el IMSS para demostrar que cumple con los protocolos sanitarios al correo [nuevanormalidad@imss.gob.mx](mailto:nuevanormalidad@imss.gob.mx).

En caso de ser Denegado, la empresa deberá revisar su estrategia sanitaria para ser reenviada junto con evidencia documental y fotográfica al correo [nuevanormalidad@imss.gob.mx](mailto:nuevanormalidad@imss.gob.mx)

Una vez mandada la documentación, tendrán que pasar otras 72 horas para saber el resultado.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## INFORMACIÓN GENERAL

### Cae 48% las ventas de gasolina en abril

La pandemia del COVID-19 provocó que de marzo a abril los ingresos de Petróleos Mexicanos (Pemex) por la venta de gasolinas cayeran 48 por ciento, de acuerdo con datos de la petrolera.

Sus ingresos pasaron de 23 mil 607 millones de pesos en marzo, a 12 mil 263 millones de pesos registrados en abril. (Fuente: Pemex)



### Segundo pico por COVID-19 podría ocurrir de inmediato: OMS

La Organización Mundial de la Salud (OMS) advirtió que podría ocurrir un “segundo pico inmediato” de COVID-19 dentro de esta primera ola de infección, aunque en algunos países vayan a la baja los casos. La OMS indicó que en América del Sur se ha registrado un aumento en el número de contagios, no sólo en Brasil, sino también en Chile y Perú, por lo que no se deben relajar las medidas de distanciamiento social.

### Reactivación será total hasta que haya vacuna: Secretaría de Economía

La reactivación económica de México será dispar dependiendo de las regiones, y sólo va a ser completa hasta que el país cuente con una vacuna y el medicamento contra el coronavirus, afirmó Graciela Márquez, secretaria de Economía (SE).

“No habrá una reactivación completa (...) Habrá regiones a toda marcha y regiones muy a la zaga”, aseveró la funcionaria en una conferencia virtual.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA